



Für bis zu
15.000 Personen
For up to
15,000 persons



Im CCD Congress Center Düsseldorf sind der Zukunft keine Grenzen gesetzt. An das Gelände der Messe Düsseldorf angeschlossen, verbindet sich der Gebäudekomplex mit 37 Veranstaltungsräumen und 19 Messehallen zu einem flexiblen Raumkonzept. Das umfangreiche Raumangebot ermöglicht nahezu jede gewünschte Kombination für individuelle Veranstaltungen. Mit guter Perspektive: Der internationale Kongressstandort liegt inmitten einer der wichtigsten Wirtschafts- und Wissenschaftsmetropolen Deutschlands – und direkt am Rhein.

In the CCD Congress Center Düsseldorf, the future has no limits. Attached to the Messe Düsseldorf exhibition grounds, this building complex consisting of 37 event rooms and 19 exhibition halls merges to form a uniquely flexible room concept. The extensive available space allows for almost any desired combination for custom-tailored events. All from an excellent perspective: this international congress location is located in the heart of one of the most vital business and scientific hubs in Germany – and directly on the Rhine.







Für bis zu

10.000 Personen

For up to

10,000 persons







New Meeting Dimensions – große Visionen und attraktive Neugestaltung. Bis Mitte 2019 ist ein kompletter Neubau der am Kongresszentrum direkt angrenzenden Messehallen 1 und 2 mit 12.000 m² und 12 Konferenzräumen sowie eine futuristisch anmutende Umgestaltung des Südeingangs samt Vorplatz geplant. Das CCD Congress Center Düsseldorf bekommt damit ein neues Gesicht und wird in das Konzept integriert. Das erhöht die Kapazität – und steigert auch die Aufenthaltsqualität für Teilnehmer und Besucher.

New Meeting Dimensions – grand visions and an attractive renovation. Complete re-construction of the exhibition halls 1 and 2 (which are directly adjacent to the congress centre), resulting in a total of 12,000 m², and 12 conference rooms, as well as a futuristic-looking remodelling of the south entrance including courtyard, are scheduled for completion by the middle of 2019. The CCD Congress Center Düsseldorf will be integrated into the concept, thus receiving a facelift that will increase its capacity and improve the quality of stay for participants and visitors.



